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Zusammenfassung

        
Anhand der Untersuchung von 6226 Patienten in West-Nepal wurden die häufigsten Erkrankungsursachen dargelegt. Refraktionsanomalien und Katarakt traten jeweils bei über 20 Prozent der Patienten auf, Konjunktivitis/Dakryozystitis und Hornhauttrübungen je in mehr als 10 Prozent. Liderkrankungen, Trachom, Pterygium, Vitamin-A-Mangel, Glaukom, Iritis, Erkrankungen des Augenhintergrundes und Phthisis bulbi wurden jeweils in mehr als einem Prozent gesehen. Über die therapeutischen Schwierigkeiten wurde berichtet.


      
        
Summary

        
On the basis of a screening of 6226 patients in western Nepal the most common causes of disease were established. Refraction anomalies and cataract were both found in over 20 percent of the patients, conjunctivitis/dacryocystitis and corneal opacities each in more than 10 percent. Lid conditions, trachoma, pterygium, vitamin A deficiency, glaucoma, iritis, diseases of the fundus and phtisis bulbi were each seen in more than 1 percent of the patients. Problems of treatment are described.
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